



Après l'élimination prématurée de son club par l'équipe équato-guinéenne du Deportivo Niefang mardi 20 Février 2018, le président de New Stars de Douala Faustin Domkeu a été rencontré ce jeudi à Yaoundé, juste fraîchement de retour de la Guinée Equatoriale. C'est ainsi qu'il s'est donc confié sur l'échec de son club sur le terrain et les contours du déplacement de sa délégation pour Bata.

Ci-dessous l'intégralité de l'interview.

Parlez nous de ce match retour face au Deportivo Niefang perdu 1-0?

Nous n'avons pas mal joué. Je n'aime pas souvent parler mais là il faut dire que le trio arbitral ne nous a pas laissé jouer. Il faut donc tirer des leçons sur la loi du domicile. Si on avait marqué 4 buts sur les 10 occasions du match aller (à Limbe) on aurait pas eu de regret. Mais un match de football se joue aussi avec des règles. Nous pensons que bien qu'on se soit fait éliminer par ce but à l'extérieur, la CAF devrait en principe nous donner raison. On attend sereinement cette décision.

Pensez-vous que vos requêtes vont aboutir au niveau de la CAF?

La commission interclub va siéger. Je pense qu'on a démontré au delà de tout qu'il y'a des

fraudes sur l'identité, sur l'âge et surtout la violation de l'enregistrement des joueurs mineurs. Nous avons fourni des arguments juridiques, je vous rappelle qu'il y'a déjà eu jurisprudence avec le cas Nkwetat. Nous attendons sereinement la décision de la commission des compétitions.

Il vous est reproché de ne pas avoir su bien gérer le départ de votre équipe pour la Guinée équatoriale, surtout avec la générosité de la LFPC qui a entraîné le report de votre match face à l'Union de Douala en Elite One une semaine avant le match contre Deportivo Niefang?

Non non non, il faut arrêter ce cocorico. Le problème est simple, nous avons une délégation de 24 personnes dont 2 journalistes. Un des deux journalistes n'avait pas de passeport. Nous avons des accords avec la Guinée équatoriale. On peut voyager en avion ou par route. Il y'a deux de nos joueurs qui ont eu des problèmes d'identité et non de passeport. Ils avaient des passeports qui ne correspondaient pas avec les âges enregistrés. Nous n'avons pas souhaité prendre de risque au niveau de la police des frontières. Une partie de la délégation est allé par avion et l'autre par route. Nous aurions souhaité même que toute l'équipe se déplace par route malheureusement la procédure administrative était trop lourde vu le contexte sécuritaire actuellement en Guinée équatoriale. On aurait fait des économies en cette période creuse de début de saison.

Un dernier mot pour sortir...

C'est déjà bien que vous veniez vers l'équipe pour avoir des informations et ne pas raconter du n'importe quoi dans les medias. Merci.

Source: Marc Chouamo depuis Yaoundé
